

Les Cubains font plus de 600 000 propositions sur le projet de Constitution



La Havane, 3 novembre (RHC)- La consultation populaire sur le projet de nouvelle Constitution cubaine accumule presque 660 000 propositions de la population faites au cours de presque 12 000 réunions dans des quartiers, des lieux de travail et des établissements scolaires.

La vice-chef de l'équipe nationale chargée de recueillir et d'analyser les opinions des citoyens, Marcela González, a relevé qu'il reste deux semaines pour la fin de ce processus et que plus de 500 000 propositions de modification du texte ont été présentées, plus de 27 000 ajouts et quelque 38 000 propositions de suppression d'éléments.

Jusqu'à présent, plus de 7 300 000 personnes y compris des Cubains qui travaillent où qui habitent à l'étranger ont participé à la consultation.

Marcela González a relevé que des juristes et des représentants de diverses organisations font partie de l'équipe qui analyse les opinions et qu'ils utilisent un logiciel élaboré à l'Université des Sciences de l'Informatique.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/175627-les-cubains-ont-plus-de-600-000-propositions-sur-le-projet-de-constitution>



Radio Habana Cuba